

Berlangsung Khidmat, Dandim 0309/Solok Hadiri Rapat Paripurna Peringatan HUT Ke-52 Kota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Dec 16, 2022 - 19:45



SOLOK KOTA - Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, menghadiri undangan Rapat Paripurna DPRD Kota Solok dalam rangka Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-52 Kota Solok, bertempat di Gedung Kubuang Tigo Baleh Kota Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 16 Desember 2022.

Rapat berlangsung penuh khidmat, dengan dipimpin oleh Ketua DPRD Kota Solok, Hj.Nurnisma didampingi Wakil Ketua DPRD Kota Solok, Efriyon Coneng dan Bayu Kharisma. Hadir Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldi, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar, anggota DPRD Kota Solok, unsur Forkopimda Kota Solok, Sekretaris Daerah Kota Solok, Syaiful A, Para kepala daerah dan Ketua DPRD tetangga, Ketua TP PKK Kota Solok, Ketua GOW Kota Solok, Ketua DWP Kota Solok, tokoh masyarakat, tokoh adat, tokoh agama, para pendiri Kota Solok,

Walikota terdahulu serta undangan lainnya.

Ketua DPRD Kota Solok, Hj.Nurnisma dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Wakil Gubernur beserta rombongan dan kepada Pendiri Kota Solok dan ahli warisnya yang telah turut hadir mengikuti Rapat Paripurna DPRD dalam rangka Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Solok ke-52 Tahun 2022.

Berdasarkan sejarah Kota Solok pada awalnya merupakan sebuah Nagari, yang mana sebelum Tahun 1970 para tokoh baik yang ada di daerah maupun diperantauan secara bersama-sama berjuang bahu membahu untuk menjadikan wilayah Nagari yang kecil untuk menjadikan sebuah daerah yang sejajar dengan daerah lain saat ini dikenal dengan Kota Solok.

Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Solok ke-52 yang mana pada hari ini Kota Payakumbuh juga merayakan Hari jadi ke 52. Atas nama masyarakat Kota Solok memberikan penghargaan setinggi-tingginya dan setulus-tulusnya kepada tokoh pendiri Kota Solok baik yang saat masih ada maupun yang sudah kembali ke sisi Tuhan YME.

Hj.Nurnisma juga menyampaikan filosofi dari hari jadi adalah pemaknaan untuk mengenang masa lalu, namun yang terpenting dari sebuah kota kecil kemampuannya untuk mengaktualisasikan diri dari waktu ke waktu melalui upaya membangun kota kecil tercinta ini dengan satu tujuan masyarakat benar-benar merasakan kehadiran Pemerintahan Daerah yang adil, makmur dan sejahtera," tutur Ketua DPRD Kota Solok.

Wako Zul Elfian Umar dalam sambutannya juga mengatakan, tanggal 16 Desember diperingati sebagai hari bersejarah bagi masyarakat Kota Solok, dan tidak terasa Kota Solok telah berusia 52 Tahun. Lima puluh dua tahun adalah rentang panjang perjalanan Kota Solok karena penuh dengan romantika dan dinamika sejarah.

Sebuah Kota kecil yang Insya Allah akan menjelma menjadi Kota yang maju, modern dan agamis. Kota Solok telah mengalami perubahan yang signifikan, baik dari aspek fisik maupun dari aspek sosial, budaya, ekonomi dan lingkungan. Berbagai perubahan ini tentu harus diantisipasi secara cerdas agar Kota Solok tetap menjadi tempat yang nyaman bagi sistem kehidupan, sekaligus memberi dampak terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat dalam jangka panjang.

"Sebagai masyarakat Kota Solok kita wajib bersyukur dengan menjadikan hari kelahiran Kota Solok sebagai sebuah inspirasi dan motivasi untuk mengisi kembali setiap detik perjuangan kehidupan daerah ini dengan karya dan prestasi, lalu kita bingkai catatan perjalanan hari ini dan ke depan dengan kerja kerja produktif demi meraih cita-cita dan harapan akan masa depan yang lebih baik," ajak Zul Elfian Umar.

Selanjutnya, Rasa cinta dan bangga terhadap daerah ini harus termanifestasi dalam kerja keras, kerja ikhlas dan kerja cerdas sesuai dengan potensi dan profesi kita masing masing sehingga tema tersebut tidak hanya indah dalam tataran kognisi dan retorika tapi menjelma dalam implementasi dan karya nyata," terangnya.

Zul Elfian Umar menyadari, semua yang telah diraih oleh Kota Solok selama 52 tahun ini, merupakan kerja keras kita semua, seluruh stakeholder dan masyarakat.

"Kami juga menyadari, masih banyak kekurangan dan harapan dari masyarakat yang belum bisa terpenuhi. Untuk itu pemerintah daerah akan terus berbenah dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat Kota Solok," tutup Wako.

Sementara itu, Wagub Audy Joinaldy berpesan kepada Pemko Solok dengan memaparkan tiga kunci sukses menjalankan pemerintahan daerah yakni Sinergi antara Pemko Solok dan DPRD, Menciptakan program inovatif dan menjalin kerjasama dengan daerah lain serta partisipasi masyarakat dan perantau dalam menjalankan roda pemerintahan. Kolaborasi ranah dan rantau agar terus meningkat.

"Terimakasih sebanyak-banyaknya kepada Pemko dan masyarakat Kota Solok yang terus bersama memajukan Kota Solok tanpa meninggalkan identitas adat budaya," sebut Audy.



Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan di sela-sela acara itu, mengungkapkan bahwa momentum peringatan hari jadi Kota Solok ini hendaknya dijadikan sebagai motivasi diri untuk berkreasi dan berinovasi dalam memacu semangat kerja seluruh elemen masyarakat sekaligus menggerakkan semua sektor-sektor pendukung dalam membangun ekonomi kota kedepannya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemotongan Kue Ulang Tahun oleh Wakil Gubernur, Audy Joinaldy, Wali Kota Solok, Wakil Wali Kota Solok, Ketua DPRD serta tamu VIP dan sesi foto bersama.